
Template
Template

Key Format CND Description Beschreibung

Templ
ate

ans..20 O Name of XSLT-file with your own layout for the pay form. If 
you want to use the redesigned and downwards compatible Co

 template, please transfer the template name mputop
“ct_compatible”. If you want to use the responsive   Computop
template for mobile devices, please transfer the template 
name “ct_responsive”.

Name der XSLT-Datei mit Ihrem individuellen Layout für das 
Bezahlformular. Wenn Sie das neugestaltete und abwärtskompatible Co

-Template nutzen möchten, übergeben Sie den Templatenamen mputop
„ct_compatible“. Wenn Sie das responsive -Template für Computop
mobile Endgeräte nutzen möchten, übergeben Sie den Templatenamen 
„ct_responsive“.

Template_REST
Key REST Format CND Description Beschreibung

Templ
ate

"payment":
{"cardFor
m": { 
"template":
{"name"= 
"..." }}}

"payment":
{"directDe
bitForm": 
{ 
"template":
{"name"= 
"..." }}}

ans..20 O Name of XSLT-file with your own layout for the pay 
form. If you want to use the redesigned and downwards 
compatible  template, please transfer the  Computop
template name “ct_compatible”. If you want to use the 
responsive   template for mobile devices, Computop
please transfer the template name “ct_responsive”.

Name der XSLT-Datei mit Ihrem individuellen Layout für das 
Bezahlformular. Wenn Sie das neugestaltete und 
abwärtskompatible -Template nutzen möchten, Computop
übergeben Sie den Templatenamen „ct_compatible“. Wenn Sie 
das responsive -Template für mobile Endgeräte Computop
nutzen möchten, übergeben Sie den Templatenamen 
„ct_responsive“.

Template-Bancontact
Key Format CND Description Beschreibung

Templa
te

ans..20 O Name of XSLT-file with your own layout for the pay form. If you want to 
use the redesigned and downwards compatible   template, Computop
please transfer the template name “ct_compatible”. If you want to use the 
responsive   template for mobile devices, please transfer the Computop
template name “ct_responsive”.

The payment method "Bancontact" can also be called via payssl.aspx. 
Therefore "template=ct_bcmc" has to be submitted mandatory, in order 
to the special Bancontact template will be used. It should be noted that 
Bancontact must already be selectable as a payment method in the 
checkout process. The template cannot be modified and must be used in 
exactly the same way, as it is based on strict Bancontact guidelines. This 
is only valid for integration with Omnipay: EMS payment solutions.

Name der XSLT-Datei mit Ihrem individuellen Layout für das Bezahlformular. 
Wenn Sie das neugestaltete und abwärtskompatible -Template nutzen Computop
möchten, übergeben Sie den Templatenamen „ct_compatible“. Wenn Sie das 
responsive -Template für mobile Endgeräte nutzen möchten, Computop
übergeben Sie den Templatenamen „ct_responsive“.

Die Zahlungsart "Bancontact" kann ebenfalls über die payssl.aspx aufgerufen 
werden. Dazu muss "template=ct_bcmc" als Pflichtparameter übergeben 
werden, damit das spezielle Bancontact-Template aufgerufen werden kann. 
Dabei ist zu beachten, dass Bancontact als Zahlungsart im Checkout-Prozess 
bereits auswählbar sein muss. Das Template ist nicht modifizierbar und muss 
genauso verwendet werden, da es sich an strikten Bancontact-Richtlinien 
orientiert. Diese Variante gilt nur in Verbindung mit "Omnipay: EMS 
payment solutions".

Template-Bancontact_REST
Key REST Format CND Description Beschreibung

Templa
te

"payment
": 
{"cardFor
m": { 
"template
": 
{"name"
= "..." }}}

ans..20 O Name of XSLT-file with your own layout for the pay form. If you 
want to use the redesigned and downwards compatible   Computop
template, please transfer the template name “ct_compatible”. If you 
want to use the responsive   template for mobile devices, Computop
please transfer the template name “ct_responsive”.

The payment method "Bancontact" can also be called via payssl.
aspx. Therefore "template=ct_bcmc" has to be submitted 
mandatory, in order to the special Bancontact template will be 
used. It should be noted that Bancontact must already be 
selectable as a payment method in the checkout process. The 
template cannot be modified and must be used in exactly the same 
way, as it is based on strict Bancontact guidelines. This is only 
valid for integration with Omnipay: EMS payment solutions.

Name der XSLT-Datei mit Ihrem individuellen Layout für das 
Bezahlformular. Wenn Sie das neugestaltete und abwärtskompatible Comp

-Template nutzen möchten, übergeben Sie den Templatenamen utop
„ct_compatible“. Wenn Sie das responsive -Template für mobile Computop
Endgeräte nutzen möchten, übergeben Sie den Templatenamen 
„ct_responsive“.

Die Zahlungsart "Bancontact" kann ebenfalls über die payssl.aspx 
aufgerufen werden. Dazu muss "template=ct_bcmc" als Pflichtparameter 
übergeben werden, damit das spezielle Bancontact-Template aufgerufen 
werden kann. Dabei ist zu beachten, dass Bancontact als Zahlungsart im 
Checkout-Prozess bereits auswählbar sein muss. Das Template ist nicht 
modifizierbar und muss genauso verwendet werden, da es sich an strikten 
Bancontact-Richtlinien orientiert. Diese Variante gilt nur in Verbindung 
mit "Omnipay: EMS payment solutions".
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